

Medienmitteilung

Yolanta de Cacqueray interimistisch zur CFO ernannt

Steinhausen, 28. November 2024 - Carlo Gavazzi Holding AG gibt heute bekannt, dass CFO Tobias Bissig die Gruppe per Ende November verlassen wird, um eine neue Herausforderung ausserhalb des Unternehmens anzunehmen. Bis zur Ernennung seines Nachfolgers wird Yolanta de Cacqueray interimistisch zur CFO ernannt.

Die polnisch-französische Doppelbürgerin Yolanta de Cacqueray hatte mehrere Positionen bei Nestlé inne, zuletzt als Director International Finance. Von 2005 bis 2016 war sie Deputy CFO und CFO bei Firmenich, Losinger Marazzi und Beldona. Von 2016 bis 2022 verantwortete sie als CFO die Finanzen von Landis + Gyr AG Schweiz. Seit 2022 ist sie Mitglied des Verwaltungsrates von Carlo Gavazzi.

Der Verwaltungsrat von Carlo Gavazzi dankt Tobias Bissig für seine Unterstützung und wünscht Yolanta de Cacqueray bei ihren zusätzlichen Aufgaben viel Erfolg.

Über Carlo Gavazzi

Carlo Gavazzi ist eine börsenkotierte, internationale Gruppe (SIX: GAV), die elektronische Komponenten für Anwendungen in der Industrie- und Gebäudeautomation entwickelt, produziert und vermarktet.

Mehr Informationen finden Sie auf der Website: www.carlogavazzi.com.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Rolf Schläpfer Hirzel.Neef.Schmid.Konsulenten Phone +41 43 344 42 42 E-Mail rolf.schlaepfer@konsulenten.ch

Carlo Gavazzi Holding AG, Sumpfstrasse 3, CH-6312 Steinhausen, Phone +41 41 747 45 25, Fax +41 41 740 45 60